

Regierungsratsbeschluss

vom 22. November 2022

Nr. 2022/1760

Interkantonale Fachkonferenz Citoyenneté Bestimmung einer Fachvertretung

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 7. November 2022 beantragt die ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit, Bern, die Bestimmung einer delegierten Person aus der Kantonalen Verwaltung Solothurn zur Einsitznahme in die Interkantonale Fachkonferenz Citoyenneté.

Die Fachkonferenz Citoyenneté ist eine technische Konferenz, welche die politische Bildung respektive Fragen der Citoyenneté systematisch und zuhanden der Kantone bearbeitet.

2. Beschluss

Als delegierte Person aus der Kantonalen Verwaltung Solothurn wird bestimmt:

Isabelle Steiner, Leiterin Anlauf- und Koordinationsstelle für Kinder- und Jugendfragen, Abteilung Gesellschaftsfragen, Amt für Gesellschaft und Soziales (von Amtes wegen).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Departement des Innern, Departementssekretariat
Amt für Gesellschaft und Soziales (3); STE, STI, Admin (2022-066)
Staatskanzlei

ch Stiftung für eidgenössische Zusammenarbeit, z. Hd. Alexander Arens, Haus der Kantone, Speichergasse 6, Postfach, 3001 Bern